

Inician los trabajos mes y medio después del banderazo oficial

Preparan **pavimentación**

► Comienzan fresado de Bulevar Santa Cruz, entre el Periférico y Av. Lomas Verdes

Claudio Barrera

NAUCALPAN.- La ceremonia del arranque de la **pavimentación** del Bulevar Santa Cruz, arteria que comunica al Periférico Norte con la Avenida Lomas Verdes fue el 29 de julio, sin embargo, las labores en la zona comenzaron la semana pasada.

Hace más de mes y medio que Rocío Moreno, directora de Obras Públicas, y la Alcaldesa Azucena Olivares, anunciaron el proyecto e, incluso, una máquina comenzó a fresar la vía para preparar el terreno de la nueva carpeta asfáltica.

Francisco Ludeña, dirigente vecinal en Bulevares, confirmó que desconocen las causas que retrasaron el plan.

“Yo creo que ya el lunes comienzan a pavimentar, no sabemos por qué comenzaron ahora, aquella vez fue un banderazo de inicio, creo que fue para que saliera en el informe de la Alcaldesa

(Azucena Olivares) que había dado el banderazo a la obra, pero ya está ahora sí en marcha”, comentó.

Como parte de la obra prevén habilitar 18 mil 260 metros cuadrados de nueva carpeta de rodamiento, así como 751 metros lineales de guarniciones y 842 metros cuadrados de banquetas.

Ahora, con los trabajos en proceso, Ludeña dijo que no se han informado sobre cierres a la circulación en la arteria y posibles vías alternas.

“Apenas se están organizando, la semana pasada tuvimos que pedir apoyo de varios policías para que nos echaran la mano, sobre todo a los trabajadores, porque no sabían ni que hacer con el corte que hicieron para que bajara la máquina”, dijo el líder de colonos.

El plazo de obra es de al menos un mes, tiempo en que los dos sentidos de la vialidad serán reconstruidos en su totalidad.

Con motivo de los trabajos vecinos de la zona señalaron que el Gobierno debe revisar el estado de varias calles aledañas a Bulevar Santa Cruz, pues después de meses de intensas lluvias el pavi-

mento quedó muy dañado

“Colina de la Rumorosa, se pavimentó hace un año y ahora tiene unos **baches** enormes y los vecinos están pidiendo que se atienda este problema”, explicó la ex dirigente vecinal Marisela Álvarez.

Manos a la obra

La inversión sale del PAGIM 2010

8.1 MILLONES de pesos invertirán

26 MIL habitantes serán beneficiados

30 días de labores programados



► En la zona está una asfaltadora y maquinaria lista.



Continúa en siguiente hoja



RAYADOS. En el Bulevar Santa Cruz, en el fraccionamiento Bulevares, ya comenzó el fresado de la carpeta asfáltica.